
     

Gruppo Consiliare del 

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE
RIAPRONO IL CAVALCAVIA DI PORTA MILANO MA I BUS NON POTRANNO TRANSITARE

I SOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI
Premesso che
Da giovedì  5.11, il cavalcavia di Porta Milano è stato finalmente riaperto al traffico, in entrambi i 
sensi di marcia. Sembrava un buona notizia, considerato che l’anno scorso da maggio a dicembre 
la città era stata invasa dal traffico perché il cavalcavia non si poteva percorrere. Poi era stato ria-
perto in un solo senso di marcia. A settembre 2020 ennesima chiusura e dopo due mesi la città tira 
un sospiro di sollievo, finché non si scopre  che sul cavalcavia potranno transitare solo i mezzi che 
non superano le 20 tonnellate. Quindi né i bus della SUN (tranne qualche eccezione) né quelli delle 
linee extraurbane vi potranno passare

Ricordato che 
Per conseguire questo straordinario risultato, abbiamo speso quasi 4 milioni di euro. Per essere più 
precisi: 2 milioni e 700.000 euro milioni li ha pagati RFI (società pubblica finanziata con i soldi dei 
contribuenti) e 1 milione e 157.000 euro  li ha versati il Comune di Novara

INTERROGANO IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI

Per sapere:
1. Come intendano risolvere le criticità derivanti per il trasporto pubblico della limitata portata del 
Cavalcavia di Porta Milano;
2.Chi, quando e con quale mezzo  venne realizzato il sopralluogo  a seguito del quale scatur ì la ne-
cessità  di un allargamento della sede stradale del cavalcavia per consentire il transito anche dei 
bus;
3. La portata massima di tutti i cavalcavia presenti nel territorio comunale.

Alla presente si chiede risposta scritta ed orale.

Novara,  7 novembre   2020.

Rossano Pirovano, Milù Allegra, Andrea Ballarè, Nicola Fonzo, Sara Paladini, Tino Zampogna


